
De: Geipan
Envoyé: vendredi 26 septembre 2008 11:37
À:
Objet: RE : Observation d'un bolide dans le ciel des yvelines

Bonjour,

nous vous remercions de votre témoignage concernant l'observation du 25/09/08.

Afin qu'une enquête soit menée et d'autres témoins trouvés, nous vous conseillons d'effectuer une déclaration à la Gendarmerie Nationale, qui établira un Procès Verbal qui nous sera communiqué. Merci.

Cordialement

GEIPAN

-----Message d'origine-----

De :
Envoyé : jeudi 25 septembre 2008 23:57
À : Geipan
Objet : Observation d'un bolide dans le ciel des yvelines

Bonsoir,

Vers 22h55 à Montigny-le-bretonneux ce 25/09/2008, j'ai observé un bolide passant d'ouest en est sur une pente légèrément descendante à environ 25° d'élévation en direction du sud.

Le "bolide" se formait d'un point rouge "tremblotant" (boule de feu?) suivi d'un "panache" blanchâtre d'environ 5 à dix pleines lunes de long.

Il m'a semblé que la trajectoire s'était très légèrement infléchi de quelques degrés.

Le passage a durée moins d'une minute.

Des restes de la fusée Shenzou se consumant dans l'atmosphère?

Cordialement.